

LA POIGNÉE DE MAIN

Dès la plus haute antiquité, le geste le plus familier du médecin a été celui qui consiste à saisir le poignet du patient pour lui tâcher le pouls. Aujourd'hui encore, malgré tant de vieilles coutumes disparues, le docteur qui négligerait ce préliminaire indispensable perdrait du coup son crédit.

C'est une formalité, mais il faut l'accomplir avant de pouvoir signer valablement une ordonnance. Si l'on en croit le *Journal of Hygiene* on pourrait cependant la remplacer, sans aucun danger pour le malade, par une simple poignée de main, le plus ou moins de vigueur du *shake hand* révélant l'état de santé précis du malade.

La poignée de main de l'homme bien portant est franche, animée, plutôt rude; si elle se donne contre les règles de la politesse, elle dénote un affaiblissement temporaire de la force physique. La main qui se tend molle et sans pression indique peu d'énergie au moral comme au physique. Si la recousse est rapide et nerveuse, on a affaire à un tempérament vif et facile à surexciter. La main qui s'abandonne passive et sans nervosité trahit toujours un état maladif.

Les médecins pourraient trouver dans l'étude de la poignée de main un élément de plus pour aplanir les difficultés du diagnostic.

**

Boireau rencontre son voisin le sergent de ville, portant sous le bras une grosse pile de livres.

—Qu'est-ce que cela? s'informe-t-il.

—C'est Larousse.

Boireau, finement:

—Oh! Je ne vous demande pas qui vous êtes, mais ce que vous portez-là.

**

—Comment êtes-vous avec votre belle-mère? demandait-on à un jeune marié. Vous laissez-elle un peu tranquille?

—Oh! complètement.

—Tiens! On la disait taquine et acariâtre... Alors, vous êtes vraiment satisfait d'elle?

—Oh! tout à fait!... Elle est morte.

**

Berthe. — Nous avons un nouveau petit bébé.

Blanche. — Ah! Nous n'en avons pas besoin, nous. Nous avons un piano et et deux machines à coudre.

**

—Eh bien, Henri, te sens-tu orgueilleux d'être oncle?

—Non, parce que je ne suis pas oncle.

—Pourquoi?

—Parce que je suis tante. Le nouveau bébé est une fille.

SAGE PRÉCAUTION

Quand on sort de bon matin par un temps froid et humide, on est sujet à s'ennuyer. Prenez une dose de *Baume Rhumal* en rentrant si vous vous sentez la gorge embarrassée.

132

GRATIS

... nous l'argent, et nous vous enverrons, francs par la poste, votre belle montre. LINEN DOYLEY CO., Ltd. 1001 Toronto.

Toujours Jeune.

MALGRÉ l'âge, quand on jouit d'une bonne santé, c'est le cas de dire que l'on est toujours jeune. Il suffit de donner de la force aux tissus affaiblis, de tonifier les organes de la circulation, de restaurer le sang qui s'appauvrit, de favoriser le jeu normal du système nerveux au moyen des merveilleuses



Pilules de Longue Vie

(BONARD)

et vous aurez trouvé le moyen de reculer la vieillesse dans ses extrêmes limites, d'avoir vaincu l'âge et de vous être assuré un long bail de vie sans effort appréciable.

C'est bien là le résultat qu'a obtenu M^{me} Jos. Robert dont l'épuisement était presque complet, et dont l'existence, comme une lampe sans huile, menaçait tous les jours de s'éteindre.

Son témoignage, absolument désintéressé, est d'une éloquence foudroyante, destinée à vaincre la dernière résistance des sceptiques les plus entêtés.

LA C^{ie} MÉDICALE FRANCO-COLONIALE,

MESSIEURS—“Je souffrais d'un mal indéfinissable depuis des années, et, bien qu'ayant été affligée de toutes sortes de maux particuliers à mon sexe, j'avais atteint un âge respectable. Pendant ces dernières années, mes forces petit à petit m'abandonnèrent, je devins presque incapable de travailler et un dégoût profond de la vie s'empara de mon être. La langueur, la lassitude m'accablaient, je sentais mon sang se refroidir dans mes veines et mon dépérissement faisait peur à voir. Je ne songeais jamais qu'il pût exister un remède assez efficace pour restaurer une maladie si mal prise. Je fis l'essai des *Pilules de Longue Vie*, j'en pris une boîte qui me soulagea, une seconde qui me fortifia, et plusieurs autres qui accomplirent ma guérison sans le moindre effort de ma part. Aujourd'hui je suis alerte comme au jeune temps, je puis même travailler, et c'est mon plus grand bonheur de pouvoir donner ici ce témoignage public de la haute valeur des *Pilules de Longue Vie* qui m'ont si bien guérie.”

M^{me} JOS. ROBERT, 1003, rue Saint-Laurent, Montréal.

Voilà, n'est-ce pas, des paroles d'une personne d'expérience, qui en sait toute la valeur et n'aurait certainement pas loué ce remède sans être sûre de son efficacité. Nous savons que vous pouvez être guérie comme cette personne, et c'est pour vous en convaincre que nous vous offrons gratuitement, sur réception d'un timbre de 2 cents une boîte échantillon des *Pilules de Longue Vie* (Bonard). Ecrivez-nous ou venez à nos bureaux, 202, rue Saint-Denis, demandez l'échantillon des *Pilules*, prenez-en régulièrement et consciencieusement, et soyez sûre que vous bénirez l'heureuse inspiration d'avoir accepté notre proposition.

POUR CONSULTATIONS GRATUITES écrivez à nos médecins ou venez les consulter à nos bureaux, ils vous donneront de précieux conseils qui vous aideront à recouvrer la santé. Ces conseils ne vous coûteront absolument rien

LA C^{ie} MÉDICALE FRANCO-COLONIALE, 202 RUE ST-DENIS, MONTREAL.

Les *Pilules de Longue Vie* (Bonard) sont en vente dans toutes les pharmacies à raison de 50 cents la boîte ou 6 boîtes pour \$2.50.



N^o 4.

Quand dit-on d'une femme que sa mise est soignée? — Lorsqu'elle porte le chapeau et les gants.

C'est un supplice de conserver intact son être intellectuel, emprisonné dans une enveloppe matérielle usée.

GRATIS

GRATIS

Nous donnons en splendide cadeau aux personnes qui vendront seulement 1 douzaine de pièces de monnaie japonaises... nous l'argent et nous vous enverrons, francs par la poste, ce magnifique cadeau à quatre faces très bien trempé, bouts bruns, intérieur en cuivre, et manche en nacre de porcelaine. Premium Supply Co., Ltd. 1001 Toronto.